

Les préparatifs du 09/04/2022

L'association ANENA est restée deux années (2020 et 2021) sans compétition à VILLOTRAN du fait de la pandémie de COVID 19, crise sanitaire majeure arrivée au cours de janvier 2020 en France.

Cette année les fidèles adhérents d'ANENA avaient rendez-vous le samedi 09 avril 2022 pour préparer le terrain en vue du 26^{ème} concours fixé cette année au 17 avril 2022.

Eh oui, pour une fois le concours d'ANENA n'aura pas lieu le dernier week-end d'avril en raison des élections...

Il était convenu d'arriver à Villotran vers 9 heures pour se retrouver avec une boisson chaude avant la répartition des tâches de manière cohérente selon les équipes et les « directives » de Gérard.

Quelle ne fut pas notre surprise en arrivant sur les hauteurs de Villotran de constater que le sol était recouvert de neige...et une bonne couche s'il vous plait.



Heureusement, nous avons prévu de nous vêtir chaudement et l'utilisation des bottes étaient de rigueur.

Que cela fait du bien de revoir ses amis tous passionnés par l'attelage et les ânes en particulier.

Quel plaisir de partager un moment sympathique, même s'il s'agissait d'effectuer des activités physiques pour remettre le terrain en état pour le 17 avril.



Tout y passa ...salle des cours, tente, bancs, chaises, tables, tonte du terrain, parking, balisage du terrain pour les épreuves et installation du jury, aménagement de l'extérieur pour le public, etc...

Tout est prêt pour recevoir les participants dans les meilleures conditions (nous avons même commandé le soleil) et partager ce moment de convivialité qui nous a tellement manqué.

Espérons que nous nous retrouverons nombreux ...

Eliane et Laurent